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                         INSODDISFATTO FAGOTTO  

  «Forum sull'ambiente, al momento solo risposte evasive» 

 

 

Portogruaro  

(T.Inf.) "Il Forum Ambiente? Solo belle parole". A distanza di 
dieci mesi dalla conclusione del percorso di concertazione che 
aveva l'obiettivo di coinvolgere, informare e responsabilizzare tutti 
i soggetti interessati alle problematicità e criticità ambientali del 
territorio al fine di far emergere le possibili soluzioni, le iniziative 
ed i progetti condivisi, definendo un piano d'azione locale di 
carattere strategico, il presidente del comitato Salute & Ambiente 
di Portogruaro, Claudio Fagotto, si è detto rammaricato per le 
scelte fatte dall'amministrazione comunale. "Il modo in cui sta 
procedendo l'iter stabilito dal Forum sull'ambiente, che ha 
prodotto solo due riunioni con risposte incomplete, mancanti o 
evasive sui problemi sollevati, non ci lascia per nulla soddisfatti. 
Sul bilancio 2008 - ha detto Fagotto - non si trova riscontro delle 
priorità date nella classifica finale del forum e delle altre tematiche 
portate in evidenza all'amministrazione comunale". Tra queste, la 
viabilità di via Pratiguori e di via Villastorta e ovviamente la 
questione dell'elettrodotto di San Nicolò.  

"Si continua a parlare tanto di condivisione e concertazione, si 
continuano a fare convegni su argomenti complementari a quelli 
già affrontati nel Forum Ambiente ma alla fine non si mette in 
pratica nulla. L'esito positivo del Forum ha forse infastidito 
qualcuno? La condivisione - si è chiesto il comitato - rimane solo 
una bella parola? È solo una questione di immagine per 
l'amministrazione?". 
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